

Quelle frustration, mais quelle émotion! Tel pourrait être résumée notre aventure embrunaise 2016. Une année de travaux préparatoires sous la conduite de Ghislaine et de Mireille R, que je remercie très chaleureusement, pour finalement aboutir à l'amputation des 2/3 de notre festival. Je ne porterai aucun jugement sur les conditions dans lesquelles se sont déroulées les annulations des deux premiers jours. Je constate simplement que les directives ministérielles et préfectorales ne sont pas suivies de la même manière partout. Cela a été un coup de massue, vous vous en doutez, et cela a contribué à une augmentation bien inutile du stress se traduisant par quelques moments d'irritation que je n'ai pu contenir et que vous me pardonnerez je l'espère. Je tiens à souligner l'attitude remarquable de nos amis des quartets barcelonais et sisonnais qui se sont pliés avec beaucoup d'élégance à ces changements de dernière minute, sans évoquer le moins du monde une quelconque demande d'indemnisation. Ils reviendront à la prochaine occasion, sans aucun doute.

Je salue également le geste fraternel de Cyrille et de nos grands frères et sœurs du TGGG qui nous ont associés à leur prestation. Quel beau moment et quelle émotion d'être présents à leurs côtés pour ces deux chants. Leur spectacle a été grandiose. Ce lieu magique de Boscodon leur a permis de dégager une émotion particulière que le public a parfaitement su capter. Grand moment! Merci à tous.

Et que dire de notre Latonius? Eblouissant, égal à lui-même, avec toujours la même simplicité. Merci à lui pour les mots d'amour qu'il nous a transmis au cours du stage, pour l'énergie qu'il a su communiquer au groupe, pour sa direction parfaitement millimétrée et bien sûr pour ce concert grandiose. Heureusement que nous avons pu enregistrer tous ces moments fabuleux.

Deux concerts à trois heures d'intervalle, deux salles comblées, deux standing ovation, de l'émotion plein les yeux...Une tellement belle récompense pour tout le travail effectué.

Merci à tous, je dis bien à tous car je vous ai tous vus, à un moment ou à un autre, apporter votre petite pierre à l'édifice. cela fait chaud au cœur et prouve que notre groupe devient un groupe soudé, uni, solidaire.

Je vous passe toutes les félicitations que j'ai reçues au nom du groupe tant elles sont nombreuses, chaleureuses et unanimes.

Avec une conséquence directe: M. Jean-Pierre Gandois, maire de Crots, me rappellera prochainement pour que nous allions chanter dans son église afin de parfaire l'équilibre financier de notre opération (qui n'est pas du tout un désastre, je vous rassure). Et ensuite nous trouverons une occasion pour nous produire à Baratier.

Un petit mot sur notre concert de Lus-la-Croix-Haute où notre notoriété a encore grandi. Très belle prestation, direction parfaite et un public conquis qui a très vite laissé de côté sa timidité du début. Un grand merci à Kty qui a fait don de son cachet. Et merci également pour l'organisation de l'après-concert, avec une pensée toute particulière pour Momo qui vient de s'en aller et pour le petit Maël qui vient d'arriver.

Cap maintenant vers nos prochains chantiers et tout d'abord les trois représentations du mois d'août.

La préparation de nos concerts reste toujours aussi difficile du fait de l'indiscipline de certains d'entre vous (une bonne quinzaine tout de même) qui trouvent toujours une excellente excuse pour ne pas répondre aux Doodle. Ce n'est franchement pas très sympa vis-à-vis de ceux qui essaient d'organiser au mieux nos prestations. Donc à vos claviers svp.

S'agissant du concert de Barcelonnette, nous sommes encore trop juste pour assurer une prestation de qualité dans un église de grande taille. C'est un concert que j'ai négocié plutôt favorablement et que je ne peux pas annuler. Merci donc de répondre au doodle pour ceux qui ne l'ont pas encore fait. Et pour ceux qui se sont déclarés absents mais qui avec un petit effort pourraient nous rejoindre, cela me ferait le plus grand plaisir.

Je vous avais parlé d'un concert à Lagrand. Il aura lieu à l'occasion de leur traditionnelle foire le samedi 10 septembre en soirée. Nous pourrions être filmés par la paire Bayle-Manent qui réalise un film sur cet événement notamment. Comme nous serons la veille de notre répétition de rentrée avec Cyrille, je ne doute pas un seul instant que vous vous précipitez tous pour répondre au doodle que je vous enverrai prochainement.

Et n'oubliez pas notre pique-nique de rentrée chez Caro et François dimanche 4 septembre.

Bon mois d'août à tous.

Bises et amitiés.

THE

Président